

DANKE allen, die ihre Wertschätzung für

Egon Parolari

auf die eine oder andere Weise bekundet haben und dafür sorgen, dass er und sein Wirken nicht in Vergessenheit geraten.

Pfarrer Thomas Plaz hat mit seinen warmherzigen Worten sowohl am Grab als auch bei der Abdankungsfeier das Wesen meines Vaters eindrücklich beschrieben.

Dr. Alfred Staehelin gebührt mein Dank für die Betreuung und seine stetige Verfügbarkeit.

Ebenfalls danken möchte ich Michael Künzle für seine persönliche Würdigung. Ein riesengrosser Dank geht an Peter-Lukas Graf und Daniel Bosshard, die den musikalischen Teil der Abdankung berührend, und sicher zur Freude meines Vaters, gestaltet haben.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit sind mir Trost.

Katharina Parolari

Zürich, im April 2022